



Cécile Artarit-Roudaut

Toulon 1910 - 2000 Fontenay-le-Comte
Résistante

Bretonne de Morlaix, Cécile Roudaut est née à Toulon, où son père était alors second-maître de la Marine nationale. Après des études de médecine, à Nantes et à Paris, elle s'installe, comme pédiatre, à Fontenay-le-Comte en 1936, avec son mari Georges Artarit. Très opposée à l'armistice et au régime du Maréchal, elle s'engage, au côté de son mari en 1943, dans le réseau du Service National de Santé de la Résistance pour la région de Fontenay. Depuis la débâcle, elle refusait vivement la défaite. Lorsque son mari rejoint le maquis en août 1944, suite à l'arrestation de leur ami chirurgien Pierre Georget, elle se met en devoir d'assurer la liaison entre l'hôpital de Fontenay et les FFI.

Pourvue d'un *ausweis* de médecin, avec sa petite voiture électrique, une curiosité dont on mettait en charge les batteries la nuit et qui, le jour, avait une autonomie de cinquante à soixante kilomètres, elle rejoint le maquis toutes les fois qu'elle le peut, pour apporter les produits médicaux nécessaires, au mépris du danger que pouvaient représenter ces excursions répétées.